

# UPCN INFORMA

## EL GOBIERNO DESCONOCE LO ACORDADO Y DEMORA EL ADICIONAL

En febrero el gobierno presenta el proyecto del **ADICIONAL POR METAS Y OBJETIVOS PARA EL FTYC**, donde en su punto 5 establece que se evaluará (y pagará) por “trabajo efectivamente realizado” dejando fuera de la evaluación a las licencias por períodos prolongados vigentes en el régimen de licencias del trabajador público. Es decir que por ejemplo una trabajadora que se tomara la licencia por maternidad o un trabajador que se tomara su licencia anual ordinaria por vacaciones no podrían ser evaluados y dejarían de percibir el ítem. Esto fue dicho así por los representantes del gobierno.

Ante la observación del punto y la propuesta de UPCN el gobierno acordó modificar el proyecto incluyendo en el punto 10 que **“En los casos de licencias ordinarias y licencias especiales contempladas por la Ley 8445 y Ley 5811 en el Capítulo II, III, IV y V, excepto las previstas en el artículo 50 incisos 2 (razones particulares) y 9 (licencia por matrimonio), en los cuales el agente no podrá ser calificado o su medición se vea disminuida por el goce de las mismas, se tomará para el mes que corresponda la calificación oportuna a la última evaluación realizada”**.

Luego de tres meses de dilatar el tratamiento del adicional y por ende la percepción del mismo por parte de los trabajadores, el 7 de junio el gobierno presentó en la mesa paritaria una nueva propuesta donde **ELIMINA EL PUNTO 10 DEL PROYECTO, DESCONOCIENDO LO ACORDADO Y VOLVIENDO LA NEGOCIACIÓN A FOJAS CERO!!!!**

El gobierno viola el principio de progresividad de las paritarias, que establece el marco de la buena fe negocial; **no puede presentar en una paritaria, una propuesta peor a la última presentada, “PEOR QUE EL ITEM AULA”**

El Gobierno pretende impone un sindicato como APOC sin ámbito de negociación colectiva en paritarias, que por lo tanto no puede afiliar a los trabajadores del sector, un sindicato servil al gobierno y que negocia perjudicando a los trabajadores.

El gobierno dilata la negociación desprestigiando la paritaria y despreciando a los trabajadores...

# UPCN

## SECCIONAL MENDOZA